

Gut behütete Krabbelkäfer

Roche beteiligt sich an Kinderkrippe – Neues Finanzierungsmodell

mio. „Wir sind als Unternehmen sehr an der Vereinbarkeit von Familie und Beruf interessiert“, betonte Dr. Jürgen Schwiezer, Chef von Roche Diagnostics. Anlass für diese Aussage war die Einweihung der Kinderkrippe Krabbelkäfer in Mannheim-Schönau. Träger der Einrichtung ist eine von Mitarbeitern der Roche Diagnostics GmbH gegründete Elterninitiative, die die Kinderkrippe Krabbelkäfer mit Unterstützung des Unternehmens und der Stadt Mannheim innerhalb von nur

acht Monaten realisiert hat. Die Kinderkrippe steht mit Ganz- und Teilzeitplätzen Kindern im Alter von acht Wochen bis drei Jahren zur Verfügung. Sieben Arbeitsplätze in Voll- und Teilzeit sowie ein Praktikantenplatz im Anerkennungsjahr wurden hierfür neu geschaffen.

An der Finanzierung der Plätze beteiligen sich Eltern, Stadt und Unternehmen gemeinsam. Dieses Finanzierungsmodell ist einmalig in Baden-Württemberg. So nutzen wir die Chance, unserem Nachwuchs in dieser ambitionierten Einrichtung die bestmögliche frühkindliche Förderung zu geben. Eltern, die bereits vor Ablauf der dreijährigen Elternzeit wieder in ihren Beruf zurückkehren möchten, haben bei uns jetzt zusätzlich die Möglichkeit, ihr Kind in beste Hände zu geben, freut sich Schwiezer.

Der Bedarf an Krippenplätzen ist bei Roche-Mitarbeitenden groß, wie eine Erhebung im Sommer 2005 ergab. Die Einrichtung stellt auch Eltern, die nicht bei Roche beschäftigt sind, ein Kontingent an Kinderkrippenplätzen zur Verfügung. Bürgermeisterin Fürst-Diery begrüßte für die Stadt Mannheim die Elterninitiative und das Firmenengagement.



Die kleine Johanna wird betreut, während Mama bei Roche arbeitet. Foto: v